

Du 6 au 17 Janvier 25

Le Père Noël est passé dans la classe, il nous a apporté une perceuse et une visseuse, un grille-pain, une caisse enregistreuse et un jeu de Colorado. Nous avons accueilli **Victoire** et **Swasthika** en TPS.



En Ps, nous travaillons sur les quadrillages avec la galette..



En MS, nous travaillons sur les traits obliques avec la couronne et nous cherchons les lettres de BONNE ANNEE pour ensuite l'écrire





PS, nous avons joué au memory des nombres (reconnaître le même nombre sous différentes écritures: doigts, dés, chiffres... de 1 à 3)  
Nous cherchons les lettres de BONNE ANNEE pour mettre sur le modèle en TPS et sous le modèle en PS



A la salle de sport, nous avons utilisé le matériel du Tchouk Ball et en classe, les Ms ont créé un parcours que les camarades ont suivi.



Ce vendredi, nous avons fait école-dehors... Brrr! Il fait froid mais nous nous sommes bien bougés. Nous avons réalisé des graphismes, compté, senti le froid de l'hiver, écouté les bruits et fabriqué des boules de graines pour les oiseaux



# ÉCOLE DEHORS



## Apremont

### Des classes en plein air à l'école Sainte-Anne



Des enfants de petites et moyennes sections peignent à l'aide d'éléments naturels (terre, eau...).

| PHOTO : QUEST-FRANCE

Un projet à l'initiative de l'école Sainte-Anne s'est développé depuis le mois de septembre, pour permettre aux enfants d'apprendre à l'air libre. Un terrain public, sécurisé et proche de l'aire de jeux qui sert d'espace à la récréation, a permis certains apprentissages.

« Cette pédagogie innovante permet de travailler de manière interdisciplinaire, en travaillant l'ensemble des domaines d'apprentissage de l'école. Enseigner dehors n'est pas une simple sortie scolaire », détaille Pauline Imbert, directrice de l'établis-

sement.

« Lorsque nous travaillons à l'extérieur, continue Valérie Mériaux, enseignante, nous travaillons la numération, prendre un nombre d'objets identiques par exemple ; nous travaillons le geste de l'écriture, son prénom, les traits obliques ; le toucher, l'écoute des bruits de la nature. Nous sortons, même en hiver. Les enfants sont bien équipés. »

L'équipe pédagogique attend avec enthousiasme ses visiteurs pour les prochaines portes ouvertes de l'école, vendredi 17 janvier, de 17 h à 19 h.



# Bonne année

*Refrain:* Bonne année et bonne santé,  
A toute la maisonnée.  
Bonne année et bonne santé,  
Nous venons vous la souhaiter.

Bonne année à mon papa,  
Bonne année à ma maman,  
Bonne année à ma tata,  
Bonne année à tous les grands.

Bonne année à mon papy,  
Bonne année à ma mamy,  
Bonne année même aux enfants,  
Bonne année à tous les gens.

Bonne année puisque c'est l'heure,  
Bonne année à toi mon cœur.  
Bonne année à toutes les fleurs,  
Apportez-nous le bonheur !

- Gérard Dalton -

